

Dear honey lovers,

Our honeycomb honey in a wooden frame and also the filled honey in the glass are a pure natural product. Made by our own bees in Freiburg and the region.

Our bees collect the nectar and pollen of the flowers and, depending on the season, the honeydew of the trees. Honeycomb Honey are always from the summer and a variety of plants - which makes it varied and aromatic.

Our honey was only collected and processed by bees and is guaranteed to have been produced without added sugar or sugar syrup! Honey in its most natural form - directly from the beekeeper...

All honeycombs are unbrooded and used only as honeycombs. The honey is thus in honeycombs of pure beeswax, which was also produced by our bees themselves.

We always harvest our honeycomb only when the honey is ripe and most of the cells are capped, so the honeycomb honey in the wood frame is always different in weight and not always available year round.

Enjoy this liquid "gold" - a true delicacy!

the "Kälbles" and their Freiburg city bees

Chers Amoureux du miel,

Notre miel en rayon dans un cadre en bois et le miel fourré dans le verre sont un pur produit naturel. Fabriqué par nos propres abeilles à Fribourg et dans la région.

Nos abeilles collectent le nectar et le pollen des fleurs et, selon la saison, le miellat des arbres. Les miels en rayon sont toujours de l'été et d'une variété de plantes - ce qui le rend varié et aromatique.

Notre miel a été collecté et traité uniquement par les abeilles et il est garanti qu'il a été produit sans sucre ajouté ni sirop de sucre! Le miel dans sa forme la plus naturelle - directement de l'apiculteur ...

Tous les rayons sont non couvés et utilisés uniquement comme rayons de miel. Le miel est donc dans les rayons de miel de cire d'abeille pure, qui a également été produite par nos abeilles elles-mêmes.

Nous ne récoltons toujours notre rayons que lorsque le miel est mûr et que la plupart des cellules sont bouchées, de sorte que le miel en rayon dans le cadre en bois est toujours différent en poids et n'est pas toujours disponible toute l'année.

Profitez de ce "or" liquide - un vrai délice!

Les "Kälbles" et leurs abeilles de la ville de Fribourg



Todtnauer Str. 2

79115 Freiburg

0761 / 47 666 28

mail@freiburger-stadtimkerei.de



**Freiburger
Wabenhonig**

Honeycomb

Miel en rayon

Petek Balı

СОТОВЫЙ МЕД

شهد العسل

